
pagina 24 'Unità Roma Domenica 13 niArmbiv 1994 

Zeudi Araya 

«Le ruspe ì 
distruggono.. 
il parco» j : 'u 

• «La ditta appaltatrice ha abusi
vamente ricoperto di terra un bo
sco ceduo, ha tagliato i cipressi 
che segnavano il confine della pro
prietà e per realizzare le uscitedr 
sicurezza, ha scavato sotto i pini ta
gliando le radici-. Lo denuncia 
Zeudi Arava, moglie dello scom
parso produttore Franco Cristaldi. 
a proposito di un parco di sua pro
prietà, protetto da vincoli archeo
logici e da un decreto del 19S3. 
perché adiacente alla Villa di Livia 
che risale al 1 secolo avanti Cristo: 

' l'hanno -toccata" i lavori per la co
struzione di due tunnel sotto la via 
Flaminia, all'altezza di Prima Porta: 

'fu il ministro Prandini. con un de-
' creto d'urgenza, ad autorizzare l'A
rias a realizzare il progetto, ma se
condo la Arava, quel progettò ha 
subito alcune varianti. Contro la" 
ditta c'è un procedimento penale 
in corso, ma Zeudi Arava accusa 
anche i vari ministeri ai quali si è ri
volta e che non le hanno dato al
cuna risposta. E soltanto due giorni 
fa. a un anno e mezzo dall'inizio 
dei lavori, l'architetta Luciana Gau-
denzi della soprintendenza dei be
ni archeologici e ambientali ha vi
sitato l'area: trasmetterà una rela
zione al ministero. ;•, • :-,,.; ... •:•,: ' , 

Lutto 

Morto Borelli 
padre della ^ 
Cgil-scuola 
• . Due giorni fa è morto Renato 
Borelli. Iscritto al Pei dal 1946. Bo
relli e stato tra i padri fondatori del 
sindacato Cgil-scuola, oltre che per 
tanti anni responsabila;nazionale: 
della commissione scuola del .Pei. 
insieme a Lucio Lombardo Radice 
e Dina Bertoni Jovine. Con loro nel 
'55 contribuì a mettere in piedi la 
rivista «Riforma della Scuola», pun
to di riferimento per l'elaborazione > 
culturale e pedagogica della didat
tica militante e di sinistra. Antifasci
sta, figlio di una contadina e di.un 
operaio delle ferrovie, Borelli. che 
era maestro elementare, fin dal do-, 
poguerra si era impegnato per da
re vita ad un sindacato tra gli insc-:" 
gnanti. per rafforzare la dignità e il̂  
rinnovamento della scuola pubbli-

- ca e per diffondere i valori della de-
'. mocrazia alla base della Costitu
zione repubblicana. Un percorso 
politico analogo a quello di' Livio 
Raparelli, morto anch'egli uria set
timana fa. •'••.-••!;;•',::. '•":,• .;..\ !o'''"^' 

Eletto sindaco nel comune "di. 
Monierotondo, paese in cui era re
sidente, ricoprì la carica di primo 
cittadino della cittadina per ben J5; 
anni. Un'esperienza ricca, quella 
di amministratore, grazie alla qua
le negli ultimi anni gli fu affidato il 
ruolo prima di segretario e poi di 
presidente della Lega delle auto
nomie locali. I funerali e la com
memorazione avranno luogo do
mani alle ore 11 nel piazzale anti
stante il cimitero del Verano a Ro
ma. .'.••-••.-••. :- •• •• '• •• "' '•-' ; • 

>'•• 
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COOP. EDICOLA SERVICE aRL 
SINAGI-CGIL/ROMA 

La COOPERATIVA EDICOLA SERVICE 
• struttura dei servizi del SINAG-CG1L di Roma, 

in collaborazione con il Comune di Roma e la 
"Errcci Sri", durante la conferenza stampa 

del giorno 14 p.v. ore 12.00 
presso la Sala Rossa del Campidoglio, 

presenteranno l'accordo per la utilizzazione di 

EUROTRON 
. , . ; . . ' , , nell'ambito della Capitale . . . 

.•;: CULLA. , . : • 

È n.U.i Alessandra, .il p«ipjt Romolo 
Tintisona, alla mamma Linda Vitale 
gli auguri da parto diri nonni paterni 
Fernando, Fernanda Paradiso, e dai 
nonni materni Antonio Vitale e 
Michela Pepe e da parte de l'Unita. 

:M,.:.... CULLA":-'.;;.: 
Benvenuta Marta, al papà Marco 
Fredda e alla mamma Eleonora 

gli auguri vivissimi da parte dei 
compagni della Tesoreria del 

Partito e dell'Unità. 

UiTF informa 
PDS XVII Circoscrizione. Lunedì 14 novembre ore 20.30. Sezione 
Mazzini, viale Mazzini 85 - tei. 3252676. Roma un anno dopo, 
assemblea con Goffredo Bottini, capogruppo Pds in Consiglio 
Comunale.-,.: -.v>,-, ..,.•.;-:•,:.•.•... - ; 

Verso II Congresso del Pds - Lunedì 14 novembre ore 17,30 c/o 
.Sala Stampa (via della Botteghe Oscure, 4), attivo cittadino: 
«L'iniziativa del Pds per II rilancio del movimento progressista 
a Roma In preparazione dell'Assemblea nazionale dei sindaca
ti». Partecipa: Cesare Salvi, Presidente del Gruppo Progressista al 
Senato. Martedì 15 novembre ore 17.00 in Direzione, Riunione 
della Direzione federale su: «Situazione politica in Campidoglio» 
Relazione di Goffredo Bottini, conclusioni di Carlo Leoni. Sono 
invitati a partecipare i Capigruppo e i Presidenti di Circoscrizione, i 
Segretari delle Unioni Circoscrizionali ed i compagni impegnati 
nelle organizzazioni di massa. • : . - • • -

Unità di Base Monteverde Vecchio - Sulla legge Finanziaria e le 
proposte del Pds in materia di politica economica, sociale, fiscale, 
incontro con Vincenzo Vlsco. Martedì 15 novembre, ore 18.30, V. 
Sprovieri, 12-Roma. 

Tre Fontane, a rischio Tunica struttura per pesisti e giavellottisti 

E sulla pedana dei lanciatori 
atterreranno gli elicotteri 
Rischia di scomparire il campo d'atletica per i lanci del 
Tre Fontane. L'area, infatti, appartiene all'Ente Eur, che è 
intenzionato a smantellare le pedane per costruire un eli
porto. L'impianto, che comprende anche una sala pesi, è 
l'unico a Roma dove i lanciatori possono allenarsi a tem
po pieno, senza alcun pericolo per chi corre. Anche se l'i
nizio dei lavori non ci sarà prima di qualche mese, la zo
na-lanci potrebbe essere chiusa già a fine dicembre. 

PAOLO FOSCHI 

• "Chissà che sarà di noi, lo sco
priremo solo vivendo...», il ritornel
lo di Lucio Battisti rischia di diven
tare l'inno dei lanciatori, cioè di 
quegli atleti che si dilettano a sca
gliare per aria giavellotti, pesi, di
schi e martelli. A Roma per le spe
cialità dei lanci di fatto esiste un so
lo impianto disponibile a tempo 
pieno: quello del Tre Fontane, al-
l'Eur. ma potrebbe scomparire da 
un giorno all'altro. Fra campi da 
hockey, rugby, calcio e via dicen
do, c'è uno spiazzo rettangolare at
trezzato con tutte le norme di sicu
rezza per i lanciatori. Inoltre, a po

chi metri di distanza, c'è anche 
una piccola sala pesi. Insomma, 
quasi l'ideale per chi si deve alle
nare per (ar volare il giavellotto o il 
martello. 

Peccato, però, che di qui a breve 
questa zona-lanci rischi di essere 
smantellata, per far posto - udite, 
udite - ad un eliporto. L'impianto 
polivalente del Tre Fontane appar
tiene a due proprietari: una parte è 
del Comune, l'altra dell'Ente Eur. 
Ed è proprio su questa parte, che 
comprende le pedane dei lanci e 
l'attigua sala pesi, che dovrebbero 
in futuro atterrare gli elicotteri. -È 

allo studio un progetto per la rea
lizzazione di un eliporto - ha con
fermato il presidente dell'Ente Eur 
Vittorio Novelli -, ma ancora è solo 
allo studio. È una struttura neces
saria per servire i due ospedali del
la zona, il Sant'Eugenio e il Cto. Ma 
sarebbe meglio non parlarne, an-
cora-. 

Nonostante il goffo tentativo di 
far passare sotto silenzio il proget
to, pare che i tempi tecnici di rea
lizzazione dell'eliporto siano relati
vamente brevi. Addirittura, i lancia
tori potrebbero essere sfrattati già 
alla fine di quest'anno. Il terreno 
dell'Ente Eur. infatti, attualmente è 
affittato al Coni, ma la convenzio
ne scadrà alla fine di-dicembre. E 
l'Ente F.ur non è affatto intenziona
to a rinnovarla. Inoltre, già sarebbe 
iniziata la consultazione con i tec
nici del Comune per accelerare i 
tempi. Ma tutto è circondato da un 
alone di mistero. E nell'ambiente 
dell'atletica comincia ad esserci 
una certa preoccupazione, anche 
se la Fidai (Federazione italiana di 
atletica leggera).. impegnata in 
questi giorni con la campagna per 
le elezioni federali, ancora non ha 

fatto sentire la sua voce. 
Quella del Tre Fontane non è 

solo l'unica zona della capitale ri
servata esclusivamente ai lanci, ma 
è anche uno dei luoghi storici del
l'atletica romana. L'impianto è na
to nel periodo delle Olimpiadi e 
viene utilizzato per allenamenti e 
gare. Negli altri campi i Acquate-
tosa, Terme. Farnesina i. infarti. 
l'attività per i lanciatori è limitata 
da esigenze pratiche: laddove ci 
sono tutte le attrezzature, c'è sem
pre infarti il problema della -convi
venza» con corridori e saltatori, per 
ovvie ragioni di sicurezza. 

La costruzione dell'eliporto sì in
serisce in una serie di progetti per il 
rilancio dell'Eur. E c'è chi sospetta 
che questo possa essere il primo 
passo verso altre opere di urbaniz
zazione a discapito degli spazi ver
di e degli impianti sportivi. A poca 
distanza dal Tre Fontane, infatti, 
sorge il Velodromo olimpico, della 
cui ristrutturazione si parla spesso, 
ma per il quale c'è crii sogna l'ab
battimento, per far posto ai palaz
zi. Per ora. comunque, sono solo 
voci. 

A N S A L D I 
GIOIELLERIE 

PER TUTTO IL MESE DI OTTOBRE 1994 
-;-"•— v i AGEVOLA NELL' ACQUISTO: - - l̂ 

DEI PREZIOSI OROLOGI E B E R H A R D E Ò R I S 

DEGLI ELEGANTI OROLOGI G U C C I 
DELLA DIROMPENTE NOVITÀ NEL MONpO DEGLI OROLOGI 

i . rOSiS l .L / The new American Classic 
DELLA GIOIELLERIA, ARGENTERIA, OREFICERIA PIÙ PRESTIGIOSA 

CON PAGAMENTI RATEALI FINO A 12 MESI SENZA INTERESSI! 

ANSALDIy vi aspetta presso i suoi punti vendita 

P . / / a C a m p o I>e' F i o r i , 6 Te l . o86*><>32 
Vi a I>«i B e r g a m a s c h i , 5 7 Tel . o«M>40708. 
V ia (irej»ori<> V I I , 2 4 5 ( in a l l e s t i m e n t o X -

*.va/v« apprttvaz.it>ne della J'inanz.iarìa. 

.,$$&';, 

Design, qualità dei mater ia l i , 

' scopri i vantaggi Semeraro> 

Semeraro 
i prezzi più belli d'Ilaha 

D O M E N I C A A P E R T O via Tiberina Km 17 CAPENA-ROMA - Orario 9 .30 /12 .30 - 15.30/19.30 

http://apprttvaz.it

